

621 Referiert und diskutiert

628 Tipps & Tricks

Das Tracheotomie-Endoskop für Dilatations-tracheotomien (TED)

Tracheotomy-Endoscope for Dilatational Percutaneous Tracheotomy (TED)

633 Editorial

633 Die endonasale Resektion inverser Papillome der Nasen- und Nasennebenhöhlen: „faux-pas“ oder „dernier crié“?  
*K.-W. Delank*

633 Editorial

633 Endonasal Resection of Sinusnasal Inverted Papilloma: “faux-pas” or “dernier crié”  
*K.-W. Delank*

635 Originalien

**Otologie**

635 Titanoxidkeramik als Implantationsmaterial in der Ohrchirurgie: Tierexperimentelle Ergebnisse zur Operationstechnik  
*M. Stieve, B. Schwab, M. Winter, T. Lenarz*

635 Originals

**Otology**

635 Titanium Oxide Ceramic as an Implantation Material in Otosurgery: Animal Experimental Results and Surgical Technique  
*M. Stieve, B. Schwab, M. Winter, T. Lenarz*

**Phoniatrie und Pädaudiologie**

640 Zur Entwicklung eines Testmaterials für die Überprüfung der Lautdiskriminationsfähigkeit im Vorschulalter  
*M. Ptok, C. Lichte, B. Büssing, C. Schwemmler, N. Teichler*

640 Phoneme Discrimination Test Material for Pre-school Children: Development and Preliminary Assessment  
*M. Ptok, C. Lichte, B. Büssing, C. Schwemmler, N. Teichler*

**Varia**

649 Paragangliome des Kopf-Hals-Bereiches – Tumorkontrolle, funktionelle Ergebnisse und Lebensqualität nach Operation  
*M. Kollert, A. Minovi, R. Mangold, J. Hendus, W. Draf, U. Bockmühl*

649 Paraganglioma of the Head and Neck – Tumor Control, Functional Results and Quality of Life  
*M. Kollert, A. Minovi, R. Mangold, J. Hendus, W. Draf, U. Bockmühl*

657 Der interessante Fall

657 Doppelanlage der Ohrmuschel, eine seltene Kiemenbogen-Fehlbildung  
*R. Sauter, E. Villavicencio, K. Schwager*

657 Cases of Interest

657 Doubling of the Pinna, a Rare Branchial Arch Developmental Disorder  
*R. Sauter, E. Villavicencio, K. Schwager*